



REGRESO A LAS AULAS

Los universitarios vuelven a llenar la ciudad en el temprano inicio del curso 2019-2020

Esta semana habrá un nuevo llamamiento para cerrar las matrículas

R.D.L. | SALAMANCA

Hoy también regresarán a las aulas los estudiantes de la Universidad de Salamanca, más de 21.000 alumnos de grado a falta de conocer los últimos datos de matrícula, ya que el viernes finalizó el tercer y último plazo de inscripción, pero este mes habrá dos nuevos llamamientos para tratar de llenar las carreras con límite de plazas.

De momento, parece que habrá más matriculados que el pasado curso, un 2,3% más a la espera de los datos finales. Además, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, anunció en el mes de julio que los indicadores de matrícula en másteres y doctorados estaban por encima de otros años.

El curso comienza temprano como consecuencia del adelanto de la convocatoria extraordinaria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), pasando de septiembre a julio, lo que se ha traducido

tras que en la Universidad de Salamanca habrá Ferias de Bienvenida los días 17, 18, 19 y 24 en los distintos campus.

Hoy, para recibir a los alumnos, en la mayoría de las facultades han preparado jornadas de acogida.



Estudiantes ayer a su llegada a Salamanca. | ALMEIDA

En el caso de la Universidad Pontificia, los alumnos volverán a las aulas el día 16 de septiembre

en un anticipo del inicio del curso. Así, este año, como el pasado, el inicio de las clases será mucho más pronto que en cursos anteriores. Lejos han quedado los años en los que los universitarios no llenaban la ciudad hasta el mes de octubre. Hace una semana ya empezaron las clases los más de mil estudiantes de segundo curso y posteriores de la Facultad de Medicina, los más madrugadores de la Universidad de Salamanca.

En el caso de la Universidad Pontificia, los alumnos volverán a las aulas el 16 de septiembre.

Con las clases ya iniciadas tendrán lugar las ceremonias de apertura del curso. El día 12 de septiembre está previsto el acto de apertura de la Universidad de Salamanca y al día siguiente, 13 de septiembre, será el turno de la Pontificia, una ceremonia muy especial puesto que antes se llevaría a cabo el acto de toma de posesión de la rectora Mirian Cortés, que ha sido renovada en el cargo por otros cuatro años.

La próxima semana tendrán lugar los actos de bienvenida. En el caso de la Universidad Pontificia, el "Welcome Day" coincidirá con el primer día de clase, mien-